



Aulario Juan del Enzina de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

Casi el 100% de los asociados reciben evaluación favorable

Acsucyl ha valorado en 2012 a un total de 280 profesores de la Universidad

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

Un total de 279 profesores asociados de la Universidad de Salamanca de los 280 que han sido evaluados este año por la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl) recibieron un informe favorable, según los datos que acaba de hacer públicos la Agencia. Solo uno de los expedientes de docentes de la Usal ha

sido clasificado como "no pertinente/desfavorable".

En el conjunto de las universidades públicas de Castilla y León, la tasa de profesores asociados evaluados favorablemente este año por la Acsucyl es del 95%. Los asociados que opten a la renovación de contrato tienen que ser siempre evaluados por esta agencia de calidad.

En el caso de la Universidad de Valladolid se presentaron a la evaluación un total de 705 profesores asociados, de los que 660 han obtenido un informe favorable; 45 tienen un expediente "no pertinente/desfavorable" y otros siete expedientes han sido archivados fuera de plazo.

En 2012, la Acsucyl ha eva-

luado a un total de 204 profesores asociados de la Universidad de Burgos, y todos ellos han recibido informes favorables.

Por último, en el caso de la Universidad de León de los 30 profesores asociados evaluados, 20 han logrado un informe favorable y los 10 expedientes restantes son "no pertinentes/desfavorables".

La figura del profesor asociado, que ejercen su profesión fuera de la universidad y, a su vez, imparten docencia en algún centro universitario, está siendo una de las más afectadas por los recortes en las transferencias a las universidades, y son el colectivo más afectado por los despidos en estos centros. ■